

Grupo Covadonga



Equipo infantil de baloncesto del Grupo Covadonga. | AGOC

El baloncesto busca su décimo título infantil

El equipo grupista se mide en Tapia de Casariego a la Atlética Avilesina, Navia y Unión Financiera

J. J. GIJÓN

El equipo de baloncesto de la categoría infantil del Grupo Covadonga disputa este fin de semana la final a cuatro de su categoría, competición que tendrá lugar en el polideportivo municipal de Tapia de Casariego al que los grupistas acuden con el reto de lograr su décimo título regional consecutivo. El equipo gijonés parte por tanto con la vitola de favorito.

El Grupo de enfrentará mañana sábado a las 12 horas a la Atlética

Avilesina mientras que la otra semifinal será entre el Navia y el Unión Financiera Oviedo Baloncesto. Los ganadores jugarán la final a las 13 horas del domingo.

El equipo grupista está formado por: Diego Álvarez Rodríguez, Daniel Eladio Díaz Aybar, Juan Nogueiro López, Jaime Rubiera Raposo, Jorge Osorio Saras, Diego Ramos Puente, José María del Busto Marqués, Daniel García Caverro, Ignacio Braña Cabal, Martín Frieria Ausín y Pelayo Reguera García. Los entrenadores son Julio Huerta y David Tardón.

El equipo infantil tratará de mantener el nivel de otras de las categorías que ya han logrado los objetivos de la temporada. Así el senior ganó el título regional y también la fase de ascenso a la Liga EBA a la que el Grupo retorna después de siete años.

También ganaron el Campeonato de Asturias en las dos categorías junior, Primera y Segunda así como el cadete y el infantil de Segunda. Aún quedan otras categorías por dilucidar pero por el momento la marcha de los distintos equipos de la sección está siendo excelente.



Plantilla cadete de balonmano. | AGOC

El cadete de balonmano juega la fase de sector

El Grupo intentará su pase a la final nacional en su propia cancha

J. J. GIJÓN

Los cadetes de balonmano, tras proclamarse campeones de Asturias, disputan este fin de semana en el Braulio García la fase de sector clasificatoria para el Campeonato de España. Además del equipo grupista participan el Academia Octavio de Vigo, el Pereda de Santander y el Ademar de León. Esta fase se disputa por el sistema de ligilla a una sola vuelta.

El Grupo debuta esta misma tarde (19 horas) ante el Ademar, mañana jugará ante el Pereda (19 horas) para finalizar el domingo ante el Academia Octavio (10.30 horas).

La plantilla grupista está compuesta por los porteros Víctor Astier y Marcos Cancio; los centrales Jesús Canal, Diego González y Andrés Alonso; los laterales Sergio González, Alejandro Santos y Diego Lafuente; los pivotes, Pablo Martínez, Daniel García; el universal Juan Carlos Sánchez y los extremos Sergio Bao, Nicolás Tolivia, Gustavo Conde, Alvaro Borobio y Gonzalo Muñiz. Todos ellos a las órdenes de Raúl Vallejo, jugador del primer equipo.

La sección de balonmano también está atravesando un buen momento con varios títulos regionales e incluso para la fase final del Campeonato de España lograda por el equipo juvenil, tras ganar el sector.

Baloncesto

Los cadetes disputan el Campeonato de España

El equipo cadete de baloncesto comienza a disputar el próximo domingo el XVII Campeonato de España que tiene lugar hasta el día 30 en las localidades de Andorra y La Seu. El Grupo Covadonga no lo tendrá fácil ya que le toca enfrentarse al Real Madrid, Colegio Leonés, y Enrique Soler de Melilla. En un primer fugar habrá una liga a una sola vuelta dentro de cada uno de los grupos en los que se ha dividido a los clubes participantes. Los dos primeros de cada uno seguirán en competición y el objetivo inicial de conjunto gijonés es pasar esta primera criba. Los grupistas debutan ante uno de los favoritos para el título, el Real Madrid, el domingo a las 19.30, luego jugarán el lunes 25 ante el colegio Leonés a las 11.30 para finalizar ante los melillenses el martes a las 17.30. Los clasificados jugarán el miércoles los octavos de final, el jueves, los cuartos y el viernes las semifinales. La final será el sábado.

Gimnasia

El Grupo acoge un torneo de promoción

La sala de gimnasia del Grupo Covadonga será escenario mañana sábado de un torneo de promoción de gimnasia artística masculina y femenina en el que tomarán parte los clubes Playu, La Llosa, Grupo Covadonga, Pozuelo, San Agustín y Aluche. Las chicas serán las encargadas de abrir la competición a partir de las 10.30 horas mientras que un hora después lo harán los chicos. Este torneo está destinado a los gimnastas más pequeños y que con ellos se inician en la competición con ejercicios adaptados a su nivel de iniciación.

Ajedrez

Primer Trofeo de primavera

El Grupo acoge el domingo el I Trofeo de Primavera para infantiles para jugadores federados y no federados.



Escuela de rugby del Grupo. | AGOC

Rugby

El Grupo Covadonga organiza la séptima edición de su torneo en la playa

La sección de rugby del Grupo Covadonga organiza mañana la séptima edición del torneo "Playa de San Lorenzo", que dará comienzo a partir de las 13 horas entre las escaleras 8 y 10. En la presente edición participarán los clubes asturianos: Calzada, Belenos, Cowper, Oviedo y Grupo además del Gaz-

tedi Taldea de Vitoria. Durante buena parte de la tarde los jóvenes jugadores de estos clubes disputarán numerosos partidos en varios campos que se improvisarán sobre el arenal gijonés en una jornada que mezcla el deporte con la confraternización y que tiene una gran aceptación.

Voleibol

Gran inicio del infantil en el Nacional

El equipo infantil de voleibol del Grupo Covadonga comenzará hoy su lucha por los primeros puestos en el Campeonato de España que se está disputando en el pabellón municipal de Cangas de Onís y en el que ha realizado una gran primera parte. Los grupistas ya han disputado tres encuentros en los que han logrado otras tantas victorias. Debutaron ante el Unideba al que se impusieron por 2-0, idéntico resultado que lograron en su segundo encuentro en el que el rival fue el Sestao. En el último partido de la primera fase el Grupo sumó su tercer triunfo al imponerse por otro 2-0 al Sablesianos María Auxiliadora de Castilla La Mancha lo que le daba la clasificación para la segunda fase como primero de grupo con tres victorias y ningún set en contra. Ahora se medirá a Torrelavega y Fet a Solter, actual campeón de la categoría.